

El Foro Taurino homenajea a Francisco Bernabé

Escrito por 21deHoy. 4 de marzo de 2016, viernes.

El consejero de Fomento e Infraestructuras, Francisco Bernabé, será distinguido con la Insignia de Oro del Club Taurino de Cartagena por haber fusionado el certamen del Cante de las Minas de La Unión con el arte del mundo de los toros durante su anterior etapa política como alcalde La Unión.



La distinción reconoce la apuesta realizada por Bernabé para fusionar dos tradiciones culturales, tauromaquia y flamenco. El presidente de la organización taurina cartagenera, Manuel Sánchez, informó hoy al consejero de la decisión unánime de los miembros del Club el pasado 19 de diciembre de 2015. El acto de entrega se celebrará el 12 de marzo en el Auditorio de El Batel de Cartagena. Este evento también servirá para reconocer el buen hacer de los profesionales del toreo y de personalidades en favor del mundo del toro.